



Es war das erste Wiedersehen nach der Schulzeit

SEUBERSDORF. Im Sportheim auf dem Buchberg gab es am Samstag ein großes Hallo, als sich alle Seubersdorfer, die 1960 und 1961 geboren sind, zum Klassentreffen einfanden. Nicht nur die gemeinsame Einschulung, sondern auch die gemeinsame Zeit bis zur 9. Klasse riefen Erinnerungen hervor. Über 60

Männer und Frauen waren der Einladung zu diesem ersten Treffen gefolgt. Organisiert hatten es Josef Meyer aus Waldhausen, Ulli Hofmann geborene Götz, sowie Angelika Schneiderbauer geborene Hess. Die weiteste Anreise hatte eine Teilnehmerin aus Olching, ein Schulkamerad aus Mallorca hatte

kurzfristig abgesagt. Auch ehemalige Lehrer wie Rita Eibl, Josef Vögl und Richard Stiegler sowie Pfarrer i.R. Georg Schmid waren der Einladung gefolgt. Beim Vorabendgottesdienst wurde einem verstorbenen Klassenkameraden gedacht, bevor bis weit nach Mitternacht viel erzählt und gelacht wurde. (pvg)